

ESTAIMBOURG

# Les enfants ont profité de leur carnaval

Mardi après-midi, le complexe sportif d'Estaimbourg a pris des airs de paradis des enfants et rayonnait des mille et une couleurs des déguisements portés par les petits et les grands. Pour ce 31<sup>e</sup> « grand carnaval des enfants d'Estaimpuis », ils étaient quelque 350 participants, enfants et accompagnants, à rejoindre les festivités et à profiter de ce moment festif. Pour l'amusement des bambins, tout était prévu ! D'abord de nombreux châteaux gonflables classiques pour les petits, plus sensationnels pour les grands avec de nombreux obstacles, et même un saut dans le vide. Il y avait aussi une piscine à balles, un jeu de cible géant et une pêche aux cadeaux où tout le monde pouvait gagner ! Bref, les enfants ont pu trouver une animation à leur goût et prendre du plaisir. Et les gourmands, amateurs de barbe à papa, ont pu s'en délecter tandis que de nombreux participants se sont également retrouvés autour du goûter géant. ■ **MN.DEL.**



Petits et grands ont revêtu leur plus beau déguisement pour l'occasion.



L'Avenir - Local: Le Courrier 15/02/2018, pages 6 & 7

Tous droits réservés. Réutilisation et reproduction uniquement avec l'autorisation de l'éditeur de L'Avenir - Local: Le Courrier

